

Siedlergemeinschaft Waldhof

Waldhof will Sieger werden!

Die Siedlergemeinschaft Waldhof nimmt am diesjährigen Landeswettbewerb des Verbandes Wohneigentum Hessen e.V. teil, der unter der Schirmherrschaft von Herrn Tarek Al-Wazir, Hessischer Minister für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen, steht.

Unter dem Motto „Wohneigentümer - heute für morgen aktiv. Lebendige Nachbarschaft - gelebte Nachhaltigkeit.“ präsentieren sich fünf hessische Hauseigentümer-Gemeinschaften aus Eschenburg-Eibelshausen, Eschwege, Offenbach-Tempelsee, Schlüchtern und Helsa-Waldhof und beziehen Stellung zu den Fragen: Wie stellen sich Hauseigentümer das Wohnen der Zukunft vor? Was setzen sie selbst um? Welche Konzepte entwickeln sie gemeinschaftlich?

Am 11. Juni besuchte die fünfköpfige Jury des Landesverbandes die Siedlung Waldhof und begutachtete Beispiele zu den Themenbereichen „Lebendige Nachbarschaft, Energieeffizienz, Barrierereduzierung und Ökologie“. Dem Rundgang, beginnend am Kunstwerk „Flucht und Vertreibung“, hatten sich Bürgermeister Thilo Kütke und ein Redakteur der HNA angeschlossen. Ihr Ende fand die Besichtigung am Siedlerheim mit einem typisch nordhessischen Imbiß.



Foto: Joachim Fleige

Zum Mitnehmen erhielten die Jury-Angehörigen eine 72-seitige Broschüre, die die Waldhöfer Themenbereiche beschreibt.

Die teilnehmenden Gemeinschaften und der Sieger werden am 19. Oktober im Rahmen des Landesverbandstages in Darmstadt prämiert. Der Sieger des Landeswettbewerbs wird 2020 am Bundeswettbewerb des Verbands Wohneigentum teilnehmen.

Der Vorstand der Siedlergemeinschaft ist einstimmig der Meinung, dass die Siedlung Waldhof bezüglich einer lebendigen Nachbarschaft und gelebten Nachhaltigkeit sehr viel vorzuweisen hat und somit durchaus die Chance besteht, „Sieger“ zu werden. (JF)

Gemeindeblätchen 27.06.19